



EL CABALLITO

Volverá debate sobre corridas de toros en la CDMX

:::: Nos cuentan que las comisiones unidas de Puntos Constitucionales e Iniciativas Ciudadanas y de Administración Pública Local del Congreso de la Ciudad de México dieron entrada a una iniciativa ciudadana que busca



Diego Garrido

ARCHIVO EL UNIVERSAL

prohibir las corridas de toros en la capital del país. Nos dicen que tuvieron que ser los ciudadanos los que tomaran el toro por los cuernos, porque a los diputados, principalmente a los de Morena, no les corre prisa por ver este tema, argumentando que se perderían cientos de empleos. Nos dicen que el panista **Diego**

Garrido, presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, comentó que esta iniciativa ya fue declarada procedente luego de reunir las firmas necesarias, es decir, que se va a analizar, discutir y votar en el periodo ordinario que inicia el 1 de febrero. ¿Avanzará por fin este tema o seguiremos viendo a los toros desde la barrera?

El caso de la elefanta Ely llega a San Lázaro

:::: Nos platican que diputados federales del PRD buscan que la elefanta *Ely*, hoy en el Zoológico de Aragón, sea enviada a un santuario en Brasil para que sea protegida. Por



Gabriela Sodi Miranda

ESPECIAL

ello, la legisladora del sol azteca, **Gabriela Sodi Miranda**, impulsa un punto de acuerdo para pedir a las autoridades locales y federales que intervengan. El perredismo llevará la discusión de la permanencia de la elefanta en las instalaciones de la Ciudad de México, donde la Secretaría de Medio Ambiente afirma que está bien

cuidada, mientras que los activistas insisten en que debe irse a otro lugar porque está en malas condiciones físicas. La polémica sigue.

Ajustes en Turismo en Edomex

:::: Luego de varios meses de estar vacante, nos platican que ayer la Subsecretaría de Turismo del gobierno del Estado de México ya tiene titular. Se trata de **Ivett**



Ivett Tinoco

ESPECIAL

Tinoco, quien llegó en lugar de **Denisse Ugalde**, quien se fue a la Secretaría de las Mujeres. Nos comentan que la actual secretaria de Cultura y Turismo, **Marcela González**, también ajustó su equipo y entró **Victoria Montero** como directora general de Cultura Física y Deporte. De ambas, comentó, son profesionales y el punto es

completar el equipo de cara al último año del actual sexenio.